
3 Pièces

56 m²

Réf. 4508-LLE

130 000 €

Marseille 13Eme
Appartement à vendre (13013)
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L'Office  Immobilier  de  Marseille  13e,  vous  présente  à  la  vente  cet

appartement  de  type  3  au  2ème  étage  avec  ascenseur,  orientation

sud-est,  d'environ  56m².Situation  et  contexte  :Située  dans  le  quartier

de  Saint-Just,  ce  bien  profite  d'un  emplacement  avantageux,  proche

des  commodités,  des  transports  en  commun,  et  de  l'illustre  école

Lacordaire.Description  intérieure  :L'appartement  se  compose  d'une

piéce  de  vie  lumineuse  avec  terrasse,  une  cuisine  séparée  équipée

avec placard et véranda. La climatisation réversible et le double vitrage

assurent confort et efficacité énergétique à l'ensemble de ...

The Marseille 13th Real Estate Office presents for sale this type 3 apartment on the

2nd floor with elevator, south-east orientation, of approximately 56m².Situation and

context:Located  in  the  Saint-Just  district,  this  property  benefits  from  an

advantageous  location,  close  to  amenities,  public  transport,  and  the  illustrious

Lacordaire school.Interior description:The apartment consists of a bright living room

with  terrace,  a  separate  fitted  kitchen  with  cupboard  and  veranda.  Reversible  air

conditioning  and  double  glazing  ensure  comfort  and  energy  efficiency  throughout

the space.Sleeping ...
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